

Le président Nicolas Maduro annonce une nouvelle étape de dialogue avec les États-Unis



Caracas, 15 juin, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a annoncé à Caracas que son gouvernement allait entamer une nouvelle étape de dialogue avec les États-Unis.

Peu après la réunion à Saint-Domingue entre sa ministre des Affaires étrangères, Delcy Rodriguez et le secrétaire d'État, John Kerry Nicolas Maduro a déclaré qu'il avait tout de suite accepté la proposition de dialogue avec de nouveaux canaux de communication.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96920-le-president-nicolas-maduro-annonce-une-nouvelle-etape-de-dialogue-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba